

Monsieur le Sous-Préfet en visite dans la 1^{ère} commune du département

La Commune d'ABJAT-sur-BANDIAT est 1^{ère} par son nom (par ordre alphabétique) et 1^{ère} par son courage . C'est par ces mots issue de la devise d'Abjat (Nomine et Virtute Prima")

que Fabrice CHATEAU, Maire d'ABJAT-sur-BANDIAT, a accueilli M.Benoit LEGRAND Sous-Prefet de l'arrondissement de Nontron.

Fabrice Chateau faisant référence pour le courage des Abjacois à une « Révolte Paysanne » qui a eu lieu le 2 Mai 1640 et qui s'est traduit par de violents combats contre l'armée du seigneur durant laquelle ce dernier fut mortellement blessé .

A l'époque les Abjacois qui avaient participé à la révolte furent sévèrement punis lors d'un procès qui s'est tenu à Nérac (47).

Les temps ont fort heureusement changés et c'est dans une ambiance conviviale et studieuse que l'équipe municipale composée de : Stewart EDWARDS 1^{er} Adjoint, Rita SZUBERT 2^{ème} Adjointe, Maryline ALLAFORT, Lydia FONT, Jean-Luc DOUCET, Grégory VEDRENNE, Amélie CHEPEAU Secrétaire de Mairie, Sophie MAUDET Adjoint Administratif et Laura MASSIAS Agent Technique ont accueilli ce 25 Juillet Monsieur le Sous-Préfet accompagné de Véronique CHABOT Secrétaire Générale et de Eugénie ROY Stagiaire IEP de REIMS.

L'équipe Municipale a pu à l'occasion de cette visite de terrain présenter les points forts d'ABJAT-SUR-BANDIAT, notamment les aménagements municipaux (Traverse fleurie, Jardin des Légendes, parcours Terra Aventura, ses services (Boulangerie/Pâtisserie, Bar/Pub « L'Entente Cordiale », Restaurant Crêperie « L'Insolite », Kinésithérapeute, Epicerie Ambulante, Epicerie Solidaire...), mais également son dynamisme associatif (Abjat en fête, Abjat en fleurs, fédération française de conkers...) faisant de cette commune un lieu agréable et attractif, au cœur du Parc Naturel regional Perigord-Limousin, tant pour les habitants que pour les touristes.

Ce fut aussi un moment de partage des projets, réfection de la pergola de la Place du Temps Jadis, du terrain de pétanque, Projet d'aménagement de la maison GAI et un projet plus important qui nécessitera des réflexions et des finances appropriées : la réhabilitation du Centre de Secours que la délégation a par ailleurs visité ce même jour accompagnée par le chef de centre, le lieutenant Marc Pichaud.

La matinée s'est terminée par une visite commentée du nouveau et très attractif complexe hôtelier « Bandiat le domaine" par Mme Élisabeth Schwal et Jean-Charles Pouillot.